

Willkommen! Welcome!



Wir laden Euch herzlich zu unserer 40. Geburtstagsfeier ein!

With great pleasure we invite you to our 40th birthday party!

Bereits zum vierten Mal wollen wir unseren Geburtstag ganz groß feiern und mit Euch gemeinsam Spaß haben, Freunde treffen und tanzen, tanzen, tanzen!

For the fourth time now we will be celebrating our birthday with a big party. Let's have fun, get together with friends and dance, dance, dance!

Folgendes haben wir geplant:

- ♡ 12 Caller aus 6 Nationen
- ♡ Durchgängig Mainstream, Plus, A1, A2 und C1

Our plans so far:

- ♡ 12 Callers from 6 Nations
- ♡ Non-stop Mainstream, Plus, A1, A2 and C1

Außerdem:

- ♡ Jugend-Square MS/Plus
- ♡ Progressive Squares
- ♡ Real Hexagon Squares
- ♡ Square Games

Additionally:

- ♡ Youth Square MS/Plus
- ♡ Progressive Squares
- ♡ Real Hexagon Squares
- ♡ Square Games

- ♡ Afterparties
- ♡ Essen und Trinken zu moderaten Preisen

- ♡ Afterparties
- ♡ Catering at moderate prices

Caller:

			
	Anders Blom	Jack Borgström	
			
	Paul Bristow	Stefan Förster	
			
	Dieter Görgner	Jens Harms	
			
	Jan Kador	Michael Kellogg	
			
	Ralf Kollmeyer	Soren Lindergaard	
			
	Joachim Rührenbeck	Maarten Weijers	



EINLADUNG zur INVITATION to the

HEARTIE PARTY

23. – 25. Juni 2017

www.heartie-party-2017.de



Tanzhallen und Programm

Wir haben für unsere Party fünf unterschiedlich große Tanzhallen zur Verfügung.

Dadurch können wir Euch an allen drei Tagen **durchgängig Mainstream- bis C1-Tanzen** anbieten. Das Programm könnt Ihr auf der Webseite einsehen.

Alle Räumlichkeiten, ein großes Festzelt für die Afterparties sowie auch diverse Gästezimmer sind auf dem Gelände mit kurzen Wegen zusammengefasst. Haustiere sind hier allerdings nicht erlaubt.

Anmeldung

Die Teilnehmerzahl ist aufgrund von Brandschutzvorschriften begrenzt. Deshalb solltet Ihr Euch rechtzeitig anmelden.

Die Anmeldung ist online über www.heartie-party-2017.de möglich.

Der Badgepreis für das ganze Wochenende beträgt 35,00 € für Erwachsene und 17,00 € für Jugendliche. Alle weiteren Preise findet Ihr auf der Webseite.

Die Anmeldung wird erst wirksam mit Zahlungseingang.

Eine Rückzahlung des Badgepreises bei einer Stornierung ist nur bis zum 31. Januar 2017 möglich.

Dancing halls and program

For our party we have five different dancing halls at our disposal.

*For the whole of the three days we can provide you with **non-stop Mainstream to C1**.*

The program is available on the webpage.

The facilities, one large Marquee for the Afterparties as well as several guest rooms are situated in one location with short distances in between.

Pets are not allowed, however.

Registration

The number of participants is limited due to fire regulations. Therefore, we ask you to register in good time.

Registration is possible online at www.heartie-party-2017.de.

The Badge price for the whole weekend is 35,00 € for Adults and 17,00 € for Teenager. See all other prices on the website.

Registration will only become effective with receipt of payment. A repayment of the Badge price for a cancellation is only possible up January 31st, 2017.

Übernachtung

Wir können Euch in begrenzter Zahl Einzel- und Doppelzimmer inklusive reichhaltigem Frühstücksbuffet auf dem Gelände anbieten. Für 50,00 € pro Person und Nacht seid Ihr direkt im Geschehen untergebracht. Rechtzeitige Buchung sichert Euch eines dieser Zimmer.

Die Jugendherberge Hannover ist etwa 400 Meter von den Hallen entfernt. Bitte kümmert Euch rechtzeitig selbst um die begehrten Betten.

Detaillierte Wegbeschreibung auf www.heartie-party-2017.de.

Accommodation

For those requiring accommodation a limited number of single and twin bed rooms and a rich breakfast buffet at the location are available. For 50,00 € per person and night you can be right at the heart of the activities. Make sure you book well in advance to secure a room.

The Hannover Youth Hostel is only 400 yards away from the halls. Please take care to book in time directly.

Please find detailed directions at www.heartie-party-2017.de.



Kontakte

Martin Binder (Kassenwart)
Handy: 0 15 25/346 62 96
martin@heartie-party-2017.de

Ralf Kollmeyer (Clubcaller)
Handy: 01 71/481 30 79
ralf@heartie-party-2017.de

Jürgen Alves (Präsident)
juergen@heartie-party-2017.de

Horst Rabe
Telefon: 0 50 31/56 03
Handy: 01 71/697 03 66
horst@heartie-party-2017.de

Veranstaltungsort:

Akademie des Sports
Ferdinand-Wilhelm-Fricke-Weg 10
30169 Hannover
Deutschland

ACHTUNG! In Hannover gilt eine Umweltzone, nur PKW mit grüner Feinstaubplakette dürfen bis zum Tanzort fahren.

Mehr Informationen

Ausführliche Informationen gibt es auf www.heartie-party-2017.de.

Contacts

Martin Binder (Treasurer)
Mobile: +49 15 25/346 62 96
martin@heartie-party-2017.de

Ralf Kollmeyer (Clubcaller)
Mobile: +49 1 71/481 30 79
ralf@heartie-party-2017.de

Jürgen Alves (President)
juergen@heartie-party-2017.de

Horst Rabe
Phone: +49 50 31/56 03
Mobile: +49 1 71/697 03 66
horst@heartie-party-2017.de

Dance location

Akademie des Sports
Ferdinand-Wilhelm-Fricke-Weg 10
30169 Hannover
Germany

ATTENTION! Hanover has an Emission Zone, only cars with green disc are allowed to drive to the dance location.

More Information

Detailed information can be found on www.heartie-party-2017.de.